

# Favores de Toni entre colegas ingenieros

Toni Zweifel fue ingeniero industrial y trabajó varios años en la docencia. Como buen maestro, su ejemplo de vida, su profesionalidad y su cercanía a Dios siguen ayudando a los estudiantes de hoy en día.

05/07/2021

Estudio ingeniería mecánica en la Universidad Técnica de Viena. Debido a mis estudios precedentes,

tuve dificultades con algunas asignaturas. Leí un libro sobre Toni Zweifel y se me ocurrió que podría ayudarme con mis estudios. Pedí a través de su intercesión poder pasar algunos exámenes de materias complicadas (Termodinámica, Diseño de Elementos de Máquinas y Métodos Numéricos). He aprobado todos los exámenes con éxito.

La vida de Toni siempre estaba presente en mis reflexiones; a menudo, sentir su compañía desde el Cielo me daba la seguridad de que "todo irá bien". Toni era ingeniero mecánico y había tenido problemas como yo, así que pensé que me entendería y me ayudaría. Hubo una ocasión en particular en la que me faltaba poco para aprobar un examen: era Termodinámica Aplicada. Tenía cerca del 49% de aciertos. Me faltaba el uno por ciento para llegar al aprobado. En el examen, el profesor no tenía por qué

preguntarme oralmente pues el voto ya estaba casi decidido, pero yo tenía fe en que Toni me conseguiría otra oportunidad para demostrar lo que sabía, y seguía pidiendo su intercesión. Al final, el profesor me dio una tarea y me hizo algunas preguntas. Gracias a eso, fui capaz de responder a todo y aprobé.

También tuve dificultades con la defensa de mi tesis. Pedí a Toni que me inspirara para resolver las dudas que me pudieran plantear los profesores. Después de eso me quedé más tranquilo, y pude responder con seguridad.

En otra ocasión, un amigo mío tuvo un problema con su tesis de maestría, ya que no lograba resolver los problemas que se había propuesto demostrar. Tuve la inspiración de decirle que pidiera ayuda a Toni; rezó la oración de la estampa y después de 10 minutos se

le ocurrió una idea para resolver sus problemas. Gracias a eso, pudo discutir su tesis.

M. S. - Austria

---

- Rezar por intercesión de Toni Zweifel.
- Biografía. Toni: seguir la voluntad de Dios
- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

Clic aquí para hacer un donativo. En alternativa puede enviar una

aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Photo: Quino Al - Unsplash

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/favor-atribuido-toni-zweifel-entre-colegas-ingenieros/> (19/01/2026)